
Protokoll Ortsteilratssitzung Weimar Nord

Datum: 07.10.2021
Teilnehmer: Olaf Merzenich (Sitzungsleitung), Dr. Alexander Bierbach, Matthias Stelzer,
Marco Hennig, Wolfgang Knauer, Florian Stehr, Tanja Adolph
Teilnehmer entschuldigt: Albrecht Schäfer, Andrea Schäfer
Protokoll geführt: Florian Stehr
Beginn: 18:00Uhr

Tagesordnung

1 Feststellung der Beschlussfähigkeit, Beschluss der Tagesordnung
- Die Beschlussfähigkeit wird vom OTB festgestellt; die Tagesordnung wird

einstimmig beschlossen
2 Beschluss des Septemberprotokolls

- Septemberprotokoll einstimmig angenommen
3 Weitere Schritte zur Etablierung des Kultursommers

- Es wurde der Vorschlag eingebracht die Musikhochschule (Kontakt: Peter
Niebling) zur zukünftigen, professionellen und konzeptionellen Betreuung des
Kultursommers in Weimar -Nord anzufragen. Olaf Merzenich stellt hierzu die
Anfrage für den OTR. (sieh Anlage 1)

- Herr Günther von Dreyfuß hat angeboten sich für den Kultursommer
konzeptionell einzubringen.

4 Informationen zur Gestaltung der Fläche um den Notbrunnen
- Rückmeldung vom Grünflächen- und Tiefbauamt: Wenn der OTR Erweiterungen

(Garten, Beete, Brunnen zur Bewässerung etc.) angelegt, sind Folge- und
Wartungskosten über die Finanzmittel des OTR zu tragen. Weiterhin ist eine
Nutzung des Notbrunnens nach Informationen der SVW für unsere Belange nicht
zulässig; der OTR müsste eine Zisterne finanzieren, wo das Wasser in großen
Abständen hineingepumpt wird

- Antrag: Aufgrund der schwer abzuschätzenden Realisierungs- und Folgekosten
zur Anlegung eines Ortsteilgartens in Verbindung mit dem Brunnen wird der
Beschluss vom 03.06.2021 für die bereitzustellenden Mittel über 10.000€
einstimmig aufgehoben.

- Alternativ wurde der Vorschlag eingebracht Outdoor-Fitnessgeräte für den
Ortsteil anzuschaffen. Dies soll nach Möglichkeit über Fördermittel realisiert
werden und über das Ortsteilbudget aufgestockt werden. Olaf Merzenich holt
hierzu Informationen bei der Stadt Weimar ein.

5 Adventsfest(e) im Ortsteil
- Aufgrund der aktuellen Beschränkungen (COVID-19 Pandemie) soll das

Adventsfest nicht wie üblich nur in der Lucas-Crannach Schule stattfinden.
Stattdessen soll es ein Adventsfest nur für Schüler in der Lucas-Cranach Schule
geben und zusätzlich ein kleiner öffentlicher Advents-, Weihnachtsmarkt auf dem
Parkplatz der Stiftung Wohnen Plus.
Der Vorschlag wird noch in einem Netzwerktreffen besprochen.

6 Aufstellen des öffentlichen Weihnachtsbaumes
- Dieser soll zum 1. Advent zusammen mit einem Kindergarten aufgestellt werden.

7 Vorbereitung des Gesprächs mit dem Ordnungsamt zur nächsten Sitzung



- Die Leiterin des Ordnungsamtes Frau Stoll nimmt zusammen mit der
Polizeiinspektion Weimar an der nächsten Sitzung teil. Olaf Merzenich hat die
besprochenen Vorschläge übermittelt. Nachgereicht wird die Anfrage, ob das
Ordnungsamt auch die „Hundeversicherungsmarken“ bei Kontrollen mit
überprüfen kann.

8 Themenfindung zur Einwohnerversammlung´
Folgende Vorschläge werden eingereicht:
- Bau des Radweges zwischen Weimar-Nord und Gaberndorf
- Bauliche Maßnahmen 1. Bauabschnitt Ettersburger Straße
- Bauvorhaben beim Kindergarten Bummi
- Stand zum Verbindungsweg nach Weimar-West
- Informationen zum Stand der Planungen der Fläche südlich der Marcel-Paul-

Straße
- Verkehrssicherheit Lützendorfer Gut
- Sozialraumorientierung Info für Weimar Nord

9 Rückblick Begehung des südlichen Ettersberges und Kontakt zum NABU
- Kurze Erläuterung von Olaf Merzenich
- Olaf Merzenich nimmt Kontakt mit NABU auf

10 Sonstiges
- Nach Information von der Ortsteilbeauftragten gibt es ab 2022 für jeden Ortsteil

ein eigenes Bankkonto für die Finanzmittel, über welches der
Ortsteilbürgermeister verfügt. Um zu verhindern das der Zugriff darauf nicht
mehr möglich ist, sollte der Ortsteilbürgermeister aus verschiedensten Gründen
nicht mehr voll geschäftsfähig sein, sollen zwei weitere Mitglieder des OTR
benannt werden, welche zusätzlich zugriffsberechtigt sind.
Einstimmig benannt wurden: Marco Hennig und Tanja Adolph

Ende der Sitzung 19:50 Uhr


